



Qué!

Hoy es martes, 19 de enero de 2010

Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

Buscar

Portada Noticias **Ciudades** Deportes Gente Ocio Empleo Clasificados [mujerhoy.com](#) [11870.com](#) Fotos Videos Blogs A-Z

Ciudades Sevilla Fotos Videos Encuestas Qué! Hacer Sevilla

[Comentar](#) [Enviar Noticia](#) [Imprimir](#)

PSOE-A sitúa al frente de sus grupos de trabajo sobre Andalucía Sostenible a independientes del ámbito universitario

18 de enero de 2010.

[Comenta](#)

El PSOE-A ha decidido poner al frente de los cuatro grupos de trabajo sobre el programa 'Andalucía Sostenible' a personas independientes con una importante trayectoria en el ámbito de la universidad.

SEVILLA, 18 (EUROPA PRESS)

El PSOE-A ha decidido poner al frente de los cuatro grupos de trabajo sobre el programa 'Andalucía Sostenible' a personas independientes con una importante trayectoria en el ámbito de la universidad.

El secretario de Organización del PSOE-A, Rafael Velasco, explicó en rueda de prensa tras la Permanente de la Ejecutiva Regional que el pasado sábado se dio el "pistoletazo de salida" a los trabajos sobre el programa 'Andalucía Sostenible, nuestro futuro común', que representa el claro compromiso del Gobierno de José Antonio Griñán con el proyecto de Ley de Economía Sostenible que está elaborando el Ejecutivo de la Nación.

Al frente del grupo de trabajo sobre 'Economía y Empleo sostenibles. Apoyo a los nuevos Sectores Productivos', estará como coordinadora Ana María Sánchez y como coordinador adjunto Fernando Villén (secretario de Empleo del PSOE de Andalucía). Sánchez, doctora en Ciencias Económicas y Empresariales, es en la actualidad vicerrectora de Relaciones Universidad-Empresa en la Universidad de Málaga y profesora titular de Economía aplicada en esta misma universidad.

El grupo de trabajo sobre 'Movilización Educativa, Innovación y Formación Profesional' estará coordinado por Eugenio Domínguez, catedrático de Botánica en la Universidad de Córdoba, mientras que contará como coordinador adjunto con Ángel Gallego, secretario de Educación y Universidades del PSOE de Andalucía.

El grupo sobre 'Sostenibilidad Medioambiental, Políticas Energéticas y normalización del sector de la Vivienda' será coordinado por Valeriano Ruiz, catedrático en el Departamento de Ingeniería Energética de la Universidad de Sevilla. El coordinador adjunto será José Juan Díaz Trillo, secretario de Medio Ambiente del PSOE-A.

Por último, la coordinación del grupo de trabajo relativo a 'Ciudadanía, Gobernanza e Igualdad' recaerá en Aurelia Martín Casares, profesora titular del Departamento de Antropología Social de la Universidad de Granada. La coordinadora adjunta será Verónica Pérez, secretaria de Igualdad del PSOE-A.

Velasco resaltó que serán más de cien personas las que estarán implicadas en que la futura Ley de Economía Sostenible tenga un desarrollo en Andalucía.

Asimismo, indicó que a los socialistas les gustaría que el PP se sumara a este proyecto, si bien no tienen mucha esperanza de ello, sobre todo, tras la reacción que han tenido ante el VII acuerdo de concertación social.

De otro lado, la Permanente de Ejecutiva diseñó el plan de trabajo del partido para los próximos seis meses, que parte de la necesidad de redoblar los esfuerzos en lo que respecta a las acciones para acelerar la recuperación económica, especialmente en el empleo; por incrementar la coordinación con las ejecutivas provinciales para que la acción se adecue a las necesidades del territorio, y en incrementar los contactos con sindicatos, emprendedores y otros colectivos implicados en acelerar la recuperación económica.

Gente Qué!

Es la red social de usuarios de QUÉ.es. [Crea tu cuenta](#) gratis en 10 segundos para relacionarte y estar mejor informado.

diferente al PP, que está a la reacción de sus



Noticias de Portada

LOS ESPAÑOLES, VOLCADOS EN HAÍTI

Médicos del Samur curan a Carla, que sobrevivió seis días bajo las ruinas

[Comenta](#)



Tras seis días bajo los escombros, Carla, una niña haitiana de dos años, se recupera en el hospital que el personal del servicio de emergencias sanitarias del Ayuntamiento de Madrid (SAMUR) ha...

- [El Gobierno español aportará a Haití 141 millones de euros](#)
- [Escasez de víveres en los campamentos de la ONU en Haití: "¿Sólo nos dan esto?"](#)
- [Los niños de Haití deambulan por las calles solos y desamparados](#)
- [El cadáver atribuido en Haití a Pilar Juárez no es el de la funcionaria española](#)
- ["Han sido dos días de temblores, se caían las casas y la gente gritaba por sus muertos"](#)
- [Yves Baltroni y María Jesús Plaza, muertos en Haití](#)

[Google Earth actualiza el mapa de Haití para ayudar en las labores de rescate](#)

[El mundo se moviliza para ayudar a Haití](#)

[¿Está justificada la dureza de algunas imágenes sobre el terremoto de Haití?](#)

[La ayuda a Haití llega con cuentagotas](#)

INSÓLITA PROPUESTA

Un político italiano propone una ley para echar a los hijos de casa a los 18

[Comenta](#)



La propuesta, que ha sido criticada por sus colegas de partido, reabre el debate en el país vecino, cuyos jóvenes sufren las mismas dificultades para emanciparse que aquí